



Ignacio Vázquez Casavilla
Alcalde de Torrejón de Ardoz

El Ayuntamiento **MEJORA** LOS **COLEGIOS** **PÚBLICOS**



Ayuntamiento de
TORREJÓN DE ARDOZ

Torrejón de Ardoz, septiembre de 2018

www.ayto-torrejon.es

COLEGIO BEETHOVEN: MEJORAS REALIZADAS ESTE VERANO

Estimado/a vecino/a:

El **Colegio Público Beethoven** donde estudian tus hijos e hijas comienza el nuevo curso escolar 2018-2019 con unas instalaciones mejoradas gracias a una serie de reformas que hemos llevado a cabo este verano. En concreto, **hemos instalado las puertas de entrada y la del patio**. Por su parte, el centro ha instalado **videoporteros** en 3 puertas, **armarios en psicomotricidad** y diferentes actuaciones en el **vallado de la puerta principal**, la puerta de entrada de carruajes y en la puerta trasera del edificio. Asimismo, el centro ha acometido una serie de reformas sufragadas por la Comunidad de Madrid como la creación de un **aula nueva para niños de 5 años**, eliminación en el edificio nuevo de un tabique en las aulas de desdoble para **crear un aula más amplia** y en el aula taller se ha realizado **un aula nueva** en su interior.

Como todos los años, abrimos un **periodo de consulta y diálogo con los directores** de los colegios públicos para **analizar sus necesidades de mantenimiento y mejora**. Fruto de este diálogo **se han destinado en 2018 un total de 1,2 millones de euros**, la mayor inversión de la historia de Torrejón para mejorar todos los colegios públicos de nuestra ciudad. Y todo ello con el único y firme propósito de que nuestros hijos e hijas se formen en una **educación pública de calidad**.

En el colegio **Beethoven** estas son algunas de las **principales actuaciones que hemos realizado este verano**.



Instalación de las puertas de la entrada

SIGUE →





Ignacio Vázquez Casavilla
Alcalde de Torrejón de Ardoz

El Ayuntamiento **MEJORA** LOS **COLEGIOS** **PÚBLICOS**



Ayuntamiento de
TORREJÓN DE ARDOZ

www.ayto-torrejon.es



En estas imágenes observarás la destacada labor de mantenimiento y mejora que este Ayuntamiento realiza a través del **Plan de Mejora de Colegios Públicos** para que nuestros hijos e hijas estudien en las mejores instalaciones posibles. Somos conscientes de que nunca será suficiente, que **la mayoría de los colegios de la ciudad tienen más de 30 años** y precisan una **renovación profunda en la que tienen que colaborar todas las administraciones, sobre todo la autonómica y estatal.**

Hasta que ese momento llegue, estamos realizando la **mayor inversión de la historia de Torrejón en esta materia, más de 3 millones de euros entre 2016 y 2019** para mejorar todos los colegios públicos de nuestra ciudad, **una apuesta por la educación pública de calidad.**

Un saludo.

Ignacio Vázquez Casavilla
Alcalde de Torrejón de Ardoz

